



De izquierda a derecha Juan Manuel Corchado (Parque Científico), Teresa Jiménez (Parque Científico), Nuria Rivas (Bioinren), Roberto Alonso (Infotrón), Javier Parra (Idimás Gestión), Manuel García (M2C), Sergio Zapatera (M2C), Óscar Matías (Restaurante M3), Maruán Abordán (Grupo A&S), Juan Carlos Hernández (Iter Investigación-Latt 40), Javier Sánchez (Grupo A&S) y Mario Martín (Parque Científico).

Innovación y tecnología de la mano de los emprendedores

El Parque Científico de la Universidad de Salamanca presentará en Salamaq a doce empresas que buscan dar a conocer sus iniciativas y establecer sinergias con el sector primario

EÑE | SALAMANCA

FOMENTAR la transferencia tecnológica, algo prioritario para la Universidad de Salamanca es el objetivo que mueve al Parque Científico a participar en esta edición de la Feria Salamaq. Con su estancia en este espacio se cumple una de las actividades que desde la institución están programadas en este sentido y que pretenden impulsar esta faceta intrínseca a todas las universidades y parques científicos. La institución pretende que

sus investigadores interactúen con empresarios del sector primario y viceversa para identificar sinergias o posibles proyectos colaborativos.

En definitiva, se trata de unir a los demandantes de tecnología con los generadores de ella. Otro objetivo es potenciar las empresas innovadoras del parque científico y a sus emprendedores, para que pueda ofertar sus desarrollos y procesos y generar negocio y nuevos proyectos, junto a empresarios del sector primario interesados en innovar y aumentar el valor añadido de sus explotaciones.

Además la Universidad de Salamanca junto con la Diputación pone en marcha el Premio "I Premio Diputación de Salamanca a la Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa en el Ámbito Agropecuario", organizado por la Universidad de Salamanca con el patrocinio y colaboración de la Diputación de Salamanca.

El objetivo de este premio es apoyar las primeras fases de desarrollo de productos o servicios innovadores para el sector agropecuario, que sean fruto de la colaboración de un grupo de

investigación de la Universidad de Salamanca, con una o más empresas del sector ubicadas en la provincia. Un certamen dotado con un importe de 12.000 euros repartidos en dos pre-

mios, el primero dotado con 10.000 euros y el segundo con otros 2.000 euros.

Las empresas que participarán en Salamaq este año de la mano del Parque Científico son: Cenit Support System S.L.; Bioinren S.L.; Redes y Comunicaciones Salmantinas, S.L.; Grupo A&S; Iter Investigación con la marca comercial Latt-40; NOESIS, Centro de formación, S.L.; IDimas Gestión, S.L.; Appointech, S.L.; M2C, S.L.

Empresas que participan con un completo programa de charlas y demostraciones durante los días de feria.

La Universidad y la Diputación han creado un premio dotado con 12.000 euros